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八代市教育委員会４月臨時会会議録 

 

【開 催 日】 令和２年４月６日（月） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 宮 田   径 教育部長 

松 岡    猛 教育部総括審議員兼次長 

和久田 敬 史 教育部次長 

高 嶋 宏 幸 学校教育課長 

山 本 雄 二 教育政策課長補佐兼教育政策係長 

井 上 雅 晴 学校教育課審議員 

加 賀 真 一 学校教育課長補佐    

 

【事 務 局】 西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第１６号 令和２年度教育活動の再開について 

 

１．開会  （午後２時３６分 開会）  

 

２．議題  

〈八市教委議第１６号〉令和２年度教育活動の再開について 

高嶋学校教育課長  本日、県から熊本市以外の県立学校については教育活動を再

開するという通知が届いたことにより、八代市においても、当

初の予定どおり４月８日の始業式から教育活動を再開するこ

ととしたい。再開に当たっては、校長宛てに通知をし、学校か

ら保護者あてに教育委員会からの通知を配付することとする。 

 

北岡教育長  県からの通知が届いたことは、市長・副市長へ連絡をしてい

る。学校の再開についてご意見をお願いしたい。学校再開につ

いて心配なメールが４件、電話が１件あっていると聞いている

が、反面、学校の再開を待っている、授業のことを心配してい

るという人もいる。登校に心配がある場合は、欠席ではなく出

席停止の取扱いとする。再開に進んではどうかと考えている。



 - 2 -

氷川町も再開の方向で進んでいるとのことであった。 

 

冨田教育委員  現在マスクが非常に手に入りにくい状況であるが、出席する

子供たち全員に当日マスクを配付する等の対応はどのように

なっているか。 

 

高嶋学校教育課長  マスクを全員が用意できないところもあるかもしれないの

で、できるだけマスクの着用を学校では指導してもらいたいと

思う。小学校は、個人で給食用のガーゼマスクを持っていると

思うので、マスクがない場合は、それを活用してもらうように

と学校には連絡する。 

 

北岡教育長  議論の中でも、子供たちにマスクを配付するというのがある

かもしれないが、幼稚園を含めて９，５００人分を毎日学校で

準備するということは、物理的に不可能な話である。手作りマ

スクやハンカチマスクなどの情報を学校の方からも保護者へ

発信してもらうといいのではないかと思う。 

 

奥村教育委員  再開後の学校運営の時差登校について、市内に考えられるよ

うな学校があるのか、又は校長先生から相談があっているの

か。そのような対策をされるときは、学校教育課と相談の上進

められるということか。 

 

高嶋学校教育課長  教育課程については、校長の判断ということになるので、学

校の状況に応じて対応されると思う。時差登校について相談が

あるとすれば、スクールバス関係が考えられる。時差登校につ

いては、状況に応じて可能ならば実施してくださいという考え

方である。 

 

北岡教育長  スクールバスの回数が増えると、経費も増えるのか。 

 

山本教育政策課長補佐 

兼学校管理係長 

 民間のタクシー会社に委託しているところは、時差登校によ

り運行回数が増えると、経費が新たにかかってくることにな

る。委託ではなく、会計年度任用職員が運転手である学校はあ

る程度対応できると思う。 

 

北岡教育長  予定のとおり４月から学校を再開していうということで決

定したいと思うがよいか。クラブ活動については、県からの通

知によると体調管理活動形態の工夫等が必要となってはいる

が、再開してもいいような形になっている。教育委員会事務局
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で検討する段階では、八代市の中学校については、再開すると

感染の可能性が高くなるのではという心配があるため、県とは

異なるが、当面の間、様子を見て、部活動については中止とい

う方向でいってはどうかと思っている。これについて、何か皆

さんから御意見はないでしょうか。 

 

奥村教育委員  県の通知によれば、種目によっては基礎練習しかできないの

ではないか。 

 

北岡教育長  走るなどの基礎練習になると思う。部活動解禁となると、十

分な対策をとってできるのかが心配である。八代市としては、

当面の間中止とし、少し様子を見ながら、この部分については、

事務局の方で決めていきたいと思うがよろしいでしょうか。 

 

 〈一同同意〉 

 

北岡教育長  学校教育課は、部活動の再開をするに当たっては、十分な情

報共有をしながら進めてもらいたい。 

 この後、１６時から八代市の新型コロナウイルス感染症対策

本部の会議が開かれるため、この教育委員会での決定について

報告をする。今後も、状況は刻々と変わっていくと思う。情報

が入り、こちらの対策も考えなければならないときは、委員の

皆様へ連絡したり、急遽集まってもらったりすることもあると

思うのでよろしくお願いします。 

 

 【議案第１６号 承認】 

 

３．連絡事項 

 

教育政策課 教育活動再開に伴うスクールバスの運行につい

て 

 

４．会議録署名委員

の指名 

 

 冨田委員・松永委員 

 

 

５．閉会 （午後３時００分 閉会） 
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令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


